
                          ２０１１．６．２３（木） 
 

                          議長：三回生 下河邊悠史  
                          書記：二回生 杉浦直人 

 

代議員総会議事録 
  
＜会議内容＞・2011年度サークル助成金執行案 
      ・学園祭予算について 
      ・東北芸工大被災支援プロジェクト中間報告 
      ・学生会学生企画補助制度について 
      ・総会の進め方について 
      
＜2011年度サークル助成金執行案＞     担当：クラブ連盟会長 小谷綾 副会長 高岡健二  
クラブ連盟規約に基づき、2011年度のサークル助成金の執行案が提案されました。※詳細は別紙 
今回の会議で過半数の賛成が取れましたので、サークル助成金の執行が決定しました。 
 
＜学園祭予算について＞             担当：二回生代議員代表 宮本美咲 當瀬政寛 
2011 年度学園祭の運営をする二回生から 2011 年度学園祭の予算は 800 万円を予定額として予算案
を立てていきたいという提案がありました。 
800 万円という額については去年度の執行額が 600 万円であること、ゲスト部署のあった一昨年の
学園祭の執行額 800万円であることを参考にした結果によるものです。 
各部署で使う予算の用途とう、詳細が不明確であることが指摘されたため、次回 7/28（木）の総会
にて、各部署ごとに仮見積を提出したうえで再度審議することになりました。 
 
＜東北芸工大被災支援プロジェクト中間報告＞ 担当：支援プロジェクト代表 梅本亜季 高岡健二 
四月度の代議員総会で議題となった、東北芸工大被災支援プロジェクトについての報告がされました。 
このプロジェクトは京都造形芸大の姉妹校である、東北芸工大の学生を対象とした支援活動を行うプ

ロジェクトとして進められていましたが、現地のことが分からない京都で団体を立ち上げるよりも、

すでに現地で活動されている支援団体のプロジェクトに沿った形で活動を進めていく方針に変わり

ました。 
そこで東北芸術工芸大学、山形大学の有志の学生及び教職員、大学関係者が行っている「福興会議」

という支援チームの活動に参加、連携し活動を具体化していくことになりました。 
このプロジェクトに必要な予算に関しては、学生会学生企画補助制度に申請する予定です。 

 
＜学生会学生企画補助制度について＞                 担当：議長 下河邊悠史 
学生会学生企画補助制度については、制度委員により詳細が完成しましたので、予定通り 7月～8月
の募集を開始します。 
申請書のテンプレートは教学事務室にあります。 
 



＜総会の進め方について＞                      担当：議長 下河邊悠史 
総会の進め方について他の代議員から意見があったので、それに対して以下のことが確認されました。 
・議題の提出は毎月 15日まで 
・総会前に代議員が内容を確認できるように在学生サイトを利用する。 
2～4回生の代表の代議員は毎月 15日までに、ウェブにアップするために各学年担当業務の進行状況
を報告する。 
在学生サイトを使った各学年代議員の進行状況の報告は 7月より試験実施します。 
 
＜次回会議＞ 
7月 28日木曜日 18：00～ NA301 
 


